

## Hari ini, 134 KPM Menerima BLT-DL Triwulan III Tahun 2022 di Lembang Rinding Batu

Widian - [TORAJAUTARA.HUMAS.TV](http://TORAJAUTARA.HUMAS.TV)

Sep 9, 2022 - 10:47



TORAJA UTARA - Penyaluran Bantuan Langsung Tunai Dana Lembang (BLT-DL) Lembang Rinding Batu, triwulan III bulan Juli sampai September, hari ini diserahkan ke masyarakat penerima, Jumat (9/9/2022).

Penyerahan BLT-DL ini diserahkan secara langsung oleh Elvies Anno, selaku Kepala Lembang, ke penerima di Kantor Lembang Rinding Batu, kecamatan Kesu', yang disaksikan langsung oleh aparat keamanan dari TNI dan Polri, ketua Badan Permusyawaratan Lembang (BPL), Tokoh Masyarakat, pendamping desa, dan aparat Lembang.

Saat dikonfirmasi ke Kepala Lembang, Elvies Anno, mengatakan jika jumlah penerima BLT-DL di Lembang Rinding Batu ada sejumlah 134 Keluarga Penerima Manfaat (KPM).

"Ya, hari ini ada sejumlah 134 KPM di Lembang Rinding Batu, kecamatan Kesu", yang menerima BLT Dana Lembang. Dan besaran yang diterima setiap KPM sejumlah Rp. 300.000/bulan", ungkap Elvies Anno.

Lanjut kata Elvies Anno, jumlah keseluruhan selama 3 bulan yang diterima oleh setiap KPM totalnya Rp. 900.000.

Sementara, ketua BPL Rinding Batu, YS Dalipang, menjelaskan bahwa penerima ini sudah dilakukan verifikasi bersama, yang mana sebelumnya ada beberapa KPM yang menerima lebih dari 1 jenis bantuan, sehingga melalui musyawarah, diberikan pilihan kepada para penerima untuk memilih jenis bantuan mana yang dipilihnya.

"Sebelumnya banyak yang menerima lebih dari 1 jenis bantuan sehingga lewat musyawarah bersama, kami mengambil keputusan untuk memberikan pilihan kepada para KPM. Pilihan itu diberikan agar mereka sendiri yang memilih 1 jenis bantuan agar bantuan yang lain bisa diberikan ke masyarakat yang bersyarat lainnya", tutur YS. Dalipang.

Untuk diketahui pada Triwulan I dan Triwulan II tahun 2022, ada sejumlah 134 KPM juga yang menerima BLT-DL di Lembang Rinding Batu. Sementara untuk tahun 2021 yang lalu ada sekira 161 KPM.

(Widian)